

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Setelah menyelesaikan proses analisis hingga tahap rekomendasi, bab terakhir akan memuat ringkasan dan saran berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Lampung.

1.1 Kesimpulan

Dalam era persaingan global saat ini, pentingnya inovasi dalam mengembangkan bisnis tidak bisa diremehkan. Pemimpin Perusahaan harus proaktif dalam mengembangkan teknologi dan system informasi yang ada diorganisasi mereka. Hal ini memerlukan perencanaan strategis yang matang untuk mencapai visi dan misi Perusahaan serta tetap bersaing dengan kompetitor.

Perencanaan strategis yang tepat juga membantu dalam mengurangi biaya, baik dalam pembelian teknologi dan sistem informasi maupun dalam penggunaan jasa. Efektivitas dan efisiensi menjadi kunci penting dalam menjalankan proses bisnis.

Analisis internal dan eksternal diperlukan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi bisnis perusahaan. Hal ini membantu dalam menentukan aplikasi dan infrastruktur SI/TI yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan.

Metodologi analisis yang digunakan juga mempengaruhi langkah-langkah dan hasil akhir dari portfolio aplikasi dan infrastruktur SI/TI perusahaan.

Dalam penelitian ini, fokusnya adalah pada aplikasi dan infrastruktur Sistem Informasi/Teknologi Informasi (SI/TI) yang dikembangkan dalam rentang waktu 5 tahun, dari tahap awal hingga tahap akhir. Portfolio tersebut diharapkan dapat

memberikan panduan bagi para pemimpin Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia di Provinsi Lampung dalam merumuskan strategi bisnis untuk masa depan.

1.2 Saran

Pada akhir penelitian ini, terdapat kendala akibat adanya keterbatasan dalam penyusunan penelitian. Namun, diharapkan adanya saran-saran yang konstruktif agar penelitian ini dapat berkembang menjadi lebih baik di masa yang akan datang.

Beberapa saran yang dapat diajukan antara lain:

1. Perusahaan disarankan untuk terus mengembangkan bisnis mereka sejalan dengan perkembangan Sistem Informasi/Teknologi Informasi (SI/TI) yang ada saat ini. Hal ini bertujuan agar perusahaan dapat tetap bersaing secara kompetitif di era digital yang akan datang.
2. Dalam implementasi pengembangan sistem informasi, disarankan untuk menggunakan basis website yang bersifat online dan aplikasi Android agar dapat terintegrasi dengan baik antar bagian dan dapat diakses melalui berbagai perangkat seperti smartphone, tablet, dan sebagainya.
3. Untuk penelitian selanjutnya, disarankan untuk melakukan perancangan arsitektur sistem informasi atau Enterprise Architecture Planning (EAP) dengan menggunakan metodologi Scrum. Hal ini dikarenakan aplikasi yang akan dibangun membutuhkan penyelesaian yang cepat dan fleksibilitas untuk mengakomodir perubahan yang terjadi dengan cepat pula.